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Approche critico - culturelle du monde du romancier Tahar Ouettar

Résumé

La lecture analytique des ceuvres de Tahar Ouettar démontre gu’elles ne sont pas uniquement
des ceuvres littéraires. A partir de cette idée, nous allons essayer de mettre en lumiere son
monde fictif pour mieux analyser ses ceuvres. Nous allons évoquer des questions épineuses et
actuelles, et les analyser d’un point de vue critique et culturel. Le point primordial est que ses
ceuvres sont des romans culturels dont les récits impliquent des descriptions et une analyse de
cas et des faits culturels implicites sous un masgue esthétique considéré comme le plus
dangereux en faisant passer différents messages.

Mots-clés: Approche, critico-culturelle, roman, Tahar Ouettar.

Cultural Critical Approach of Tahar Ouettar’s Novelistic World

Abstract

Deep reading to Tahar Ouettar’s novels proves that they are not only literary and beautiful.
From this standpoint our study, we will try to shed light on his novelistic world to explore
more of his novels- we believe — that provoke thorny and current issues, and then analyze
them from a cultural critical point for they are so originally - his novels — cultural conflicting
systems. In addition, they contain a description and analysis of cases and cultural incidents
which are implicit under an aesthetic mask considered as the most serious in passing different
messages.

Key words: Approach, cultural criticism, novel, Tahar Ouettar.
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